

Katholische Pfarrgemeinde St. Theresia der Alt-Katholiken • Osterdeich 1 • 25845 Nordstrand

Osterdeich 1 D-25845 Nordstrand Tel.: 04842 – 409 Mail: nordstrand@alt-katholisch.de

Nordstrand, 27.08.2020

Liebe Mitglieder unserer Pfarrgemeinde,

Ihnen und Dir einen herzlichen Gruß aus dem Pastorat auf dem Osterdeich.

Mittlerweile ist es schon einigen Wochen her, zu Pfingsten, dass Sie und Du mit einem Rundbrief über die neuesten Entwicklungen in der Theresien-Gemeinde informiert wurden.

Seitdem haben wir uns daran gewöhnt alle unsere Gottesdienste unter der Überdachung durch ein Kirchenzelt als Open-Air-Gottesdienste zu feiern. Dadurch ist das Tragen einer Mund-Nase-Maske nicht notwendig und wir dürfen singen. Gerade das Singen ist für die Feier unserer Gottesdienste für die meisten Mitfeiernden wohltuend.

Seit 3 Wochen gibt es nach dem Gottesdienst auch wieder die Möglichkeit zum Kirchencafé, also zu einer Zeit der Begegnung und Gespräches nach der Eucharistiefeier. Das Kirchencafé findet natürlich auch Open-Air auf dem Friedhof statt, der so immer mehr zu einem Ort des Lebens wird und uns auf eine besondere Art und Weise mit den Verstorbenen verbindet.

Natürlich gelten als Ausdruck von Nächstenliebe beim Kirchencafé die Abstandsregelung und die Hygienevorschriften.

Aber auch das ist eine Erfahrung: Besser so, als gar nicht.

Rundum dürfen wir sagen, dass die Entscheidung alle Gottesdienste und Veranstaltungen in das "Kirchenzelt" auf den Friedhof zu verlegen, eine gute Entscheidung gewesen. Denn diese Lösung ermöglicht uns in dieser Zeit als Gemeinde Gottesdienst zu feiern und sich zu treffen. Ohne das "Kirchenzelt" auf dem Friedhof wäre vieles, wahrscheinlich sogar alles, nicht möglich.

Der Verzicht auf andere Dinge, wie z.B. die "Dom-Konzerte" an jedem Freitagabend im Sommer, dem "Frühstück in Gemeinschaft", dem Spieletreff oder der Sonnenaufgangsmeditation schmerzt und wir spüren das Menschen diese Angebote fehlen. Aber wir möchten die Herausforderungen dieser Zeit annehmen und so gut wie möglich gestalten.

Noch immer ist es leider nicht möglich Gemeindemitglieder die krank sind im Krankenhaus zu besuchen. Das gleiche gilt für Gemeindemitglieder die in einem Seniorenheim leben. Diese Situation ist absolut unbefriedigend. Wir hoffen darauf, dass beides bald wieder möglich ist. Der Besuch in Krankenhäusern und Seniorenheimen.

Falls Sie oder Du einen Hausbesuch von Seiten der Pfarrgemeinde wünscht, ist dies wieder möglich. Bitte wenden Sie, wende Du dich telefonisch oder per Mail im Pfarrbüro.

Alle Seelsorger oder Mitglieder des Kirchenvorstandes stehen für Hausbesuche und Gesprächen zur Verfügung.

Mit diesem Brief möchten wir Sie/Dich schon jetzt herzlich zur 1. Gemeindeversammlung in diesem Jahr einladen.

Verbunden mit dieser Gemeindeversammlung ist auch die Wahl des Kirchenvorstandes. Alle 3 Jahre werden 50% des Kirchenvorstandes neu gewählt.

Die Gemeindeversammlung findet statt:

Sonntag, den 06. September 2020 10.00 Uhr Feier der sonntäglichen Eucharistie im Kirchenzelt, anschließend kurze Pause bei Kaffee und Tee. Danach geht die Gemeindeversammlung mit folgender Tagesordnung weiter:

- ➢ Begrüßung
- Vorstellung der Jahresrechnung 2019 und Entlastung/Nichtentlastung des Kirchenvorstandes
- Vorstellung des Haushaltsplanes 2020 und Genehmigung/Nichtgenehmigung
- Tätigkeitsbericht des Kirchenvorstandes
- Wahl zum Kirchenvorstand
- Verschiedenes

Folgende Gemeindemitglieder haben sich bisher für eine Kandidatur zur Wahl des Kirchenvorstandes bereit erklärt.

Inke Asmussen, 67 Jahre, Rentnerin, Flensburger Str. 16, 24837 Schleswig
Renate Grebe, 69 Jahre, Rentnerin, Osterdeich 42 c, 25845 Nordstrand
Maria-Theresia Neuhaus, 70 Jahre, Rentnerin, Süden 7 b, 25845 Nordstrand
Christian Stark, 57 Jahre, Netzwerkadministrator, Neukoogstr. 19, Nordstrand
Sebastian Steinberg, 58 Jahre, Augenoptikermeister, Allensteiner Weg 12, 24161 Altenholz
Andreas Ziemer, 69 Jahre, Rentner, Beltring 19, 25845 Nordstrand

Jedes wahlberechtigte Gemeindemitglied hat das Recht diese vorläufige Kandidatenliste zu ergänzen. Wenn Sie oder Du einen Ergänzungsvorschlag hast, ist dieser bitte bis zum 15. August im Pfarramt schriftlich einzureichen. Damit der Ergänzungsvorschlag gültig ist, muss er von mindestens zwei weiteren wahlberechtigten Gemeindemitgliedern mit Vor-, Nachnahme und Anschrift unterschrieben sein. Dem Ergänzungsvorschlag muss eine Erklärung der Vorgeschlagenen beigefügt werden, dass sie zur Annahme einer möglichen Wahl bereit sind.

Zum Kirchenvorstand heißt es in unserer Gemeindeordnung:

"Der Kirchenvorstand ist die ständige Vertretung der Gemeindeversammlung." Das bedeutet, dass der Kirchenvorstand auch Ihre/Deine ständige Vertretung ist und die Interessen von Gemeindemitgliedern in der Leitung der Pfarrgemeinde einbringen darf.

In dem Sinne grüßen wir Sie/Dich herzlichst

Jens Schmidt, Pfarrer

Heinke Jürs, 2. Vorsitzende des Kirchenvorstandes

Heinle Jas